



2º Slalom Pedagógico Minas de Riotinto. Campeonato de Andalucía de Slalom

## El malagueño J Luis Prado arrasó en Riotinto

En la tarde caluroso del pasado sábado se disputó el 2º Slalom Minas de Riotinto, cuarta prueba valedera para el Campeonato de Andalucía de Slalom con la presencia total de 16 equipos en la línea de salida. Entre ellos cabía destacar la presencia de dos equipos onubenses: Fernando Luque, piloto de Nerva, profesor del Instituto promotor de la prueba, auténtico alma mater de la misma que tomaba parte en la prueba a bordo de un Citroen AX y Daniel Delgado con un Renault Clio.

El circuito trazado para la ocasión tuvo por escenario de nuevo, la pista de tierra del Instituto Comarca Minera de Riotinto y resultó del agrado de todos los participantes que disfrutaron mucho, pero que en la segunda manga oficial sufrieron un poco para mantener los vehículos en la trayectoria dado que la tierra se había vuelto muy suelta y penalizar ó tocar un cono resultaba fácil.

A las 5 de la tarde dio comienzo la manga de entrenamientos donde los favoritos comenzaron a marcar diferencias. Pero fue cuando dio comienzo la 1ª manga oficial cuando se realizaron los mejores tiempos. Así, el malagueño José Luis Prado, vencedor de dos de los tres últimas pruebas celebradas, marcaba un estratosférico 01.30",805, que ya quedaría como la referencia. Tras él, el sevillano Moisés Cabalga también con Citroen Saxo que volvía a la especialidad, paraba el cronómetro en 01.31" 493, relegando a la tercera plaza del pódium al piloto de Prado del Rey ( Cádiz), Fco Javier Mena ( 01.32",706). Estos tres primeros clasificados absolutos lo fueron también de la Agrupación I ( hasta 1.600.c.c) siendo 4º el chiclanero Fran del Buey ( Suzuki Swift 01.32" 982) y quinto Luis M. Collantes ( C. Saxo 01.33".034).

En la Agrupación II ( más de 1.600 c.c) el vencedor fue el madrileño Víctor Pascual ( Audi TT 01.33" 463), seguido del jiennense Fco. Javier Gª ( Seat Ibiza TDI 01.33"942) y del granadino Pablo Tortosa López ( Peugeot 206 GTI) 01.37" 115). El Trofeo de Fémias se lo llevó la malagueña Ania Santos.

Previo a la competición, los alumnos del Instituto que han trabajado mucho en la prueba, le hicieron un reconocimiento a su maestro ( Fernando Luque) haciéndole entrega de unos detalles y dirigiéndole unas palabras de agradecimiento por su labor.

La Escudería Sur, la Asociación Unidos por el Alto, así como el voluntariado del Instituto volvieron a realizar un gran trabajo en la puesta en marcha de este Slalom, tomando nota la entidad organizadora para la mejora de algunos aspectos de cara a la próxima temporada, entre otros posiblemente, el cambio de fecha. Los meses de Abril o Mayo resultan ideales para esta competición, pero habrá que esperar a final de año para poder ubicarlo en una nueva fecha siempre con el beneplácito de la Federación Andaluza.

Como señalaba el Director Deportivo de la entidad gaditana y Director de Carrera del Slalom: ***" La prueba resulta muy espectacular, pero nos gustaría regar un poco más el circuito para compactar mejor el terreno y estoy seguro de que si cambiamos la fecha, acudirá mucho más público a un espectáculo gratuito como éste. Todas las mejoras las trataremos conjuntamente con Fernando Luque para optimizar al máximo un Slalom que en dos años se ha convertido en cita obligada del Campeonato de Andalucía"***.

La prueba concluyó entorno a las 19,30 horas y 45' después se celebró la entrega de premios y trofeos en el mismo circuito. El acto estuvo presidido por la cúpula del I. E. S. Cuenca Minera con su Directora a la cabeza, así como el presidente de la Federación Andaluza de Automovilismo, Manuel Alonso que se desplazó desde Almería para estar presente en la prueba.